

## Stellungnahme Wirtschaftsplan 2014 des Eigenbetriebes Bellamar

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren,

Das Bellamar Schwetzingen wird eines der wenigen Baumaßnahmen im öffentlichen Bereich sein, dessen Kosten nicht aus dem Ruder gelaufen sind. Voraussichtlich wird Herr Mülbaier mit seinem Team eine Punktlandung vollbringen. An dieser Stelle ein großes Lob für diese Meisterleistung.

Die Freien Wähler freuen uns auf einen Neustart im Jahr 2014 mit einem komplett renovierten Bad und einem vollkommen neuen Gastronomiebereich. Wir können nur hoffen, dass nach über einen Jahr Renovierungszeit alle treuen Badbesucher in unser neues attraktives Bad zurückkehren werden.

Wir haben viel Geld in die Hand genommen und das wird sich sicherlich für die Zukunft auszahlen.

Die Freien Wähler stimmen der Beschlussvorlage zu.

Elfriede Fackel-Kretz-Keller  
Freie Wählerversammlung